

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 17. Mai 2008

---

## Erste-Hilfe-Kurs für Motorradfahrer

Heute fand im Naturfreundehaus am Maienschein ein Erste-Hilfe-Kurs für Motorradfahrer statt. Dort wurde gezeigt, wie man sich bei einem Verkehrsunfall verhalten sollte und was zu beachten ist. Unter anderem war die Wiederbelebung an einer Puppe ein wichtiger Punkt. Bürgermeister Bernd Müller meisterte diese mit Bravur.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)